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SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA
Gabinete do Subprefeito

Av Marechal Tito nº 3012, Jd. Silva Teles - Bairro Itaim Paulista - São Paulo/SP - CEP 08160-495
Telefone: 2572-5485

PROCESSO 6040.2023/0001692-5

Ata SUB-IT/G Nº 090743085

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA/JULHO DE 2023.
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 2022-2024
 
Pauta: problemas e soluções do Distrito Itaim Paulista e Vila Curuçá no momento.
Presenças dos conselheiros: Rita de Cassia Santos; Carlos Alberto de Oliveira; Nadir de Oliveira; Adriana
Regina do Nascimento; Robson Salles da Silva. Interlocutores: Ailton; Clodoaldo. Interlocutor Casa Civil:
Leonardo Fernando Lopes.
Par�cipantes ausentes: Vanessa Dias Lopes dos Santos, Nilda da S. Vale, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara,
Lais, e Rosalva.

 

Às 17h00min (primeira chamada) do dia 11 do mês de Julho do ano de 2023, Subprefeitura do Itaim
Paulista/Vila Curuşá, localizado na Av. Marechal Tito, №  3012, sendo a segunda chamada realizada às
17:25 h, reuniram-se os srs. (as): Rita de Cassia Santos, Carlos Alberto de Oliveira, Nadir de Oliveira,
Adriana Regina do Nascimento, Robson Salles da Silva (coordenador), interlocutores da Subprefeitura
Itaim Paulista/vila Curuçá: sr. Clodoaldo e Ailton e interlocutor da Casa Civil: Leonardo. sr. Robson Salles
da Silva (Coordenador) que presidiu a reunião, tendo o mesmo a função de secretariar a reunião para
confecção da ATA em conjunto com Adriana Regina do Nascimento. Robson Salles inicia a reunião lendo a
ATA de junho/23. Logo após, inicia-se a reunião e Conselheira Rita pede a palavra e inicia o
ques�onamento, de que a conselheira que secretária o Conselho Par�cipa�vo Municipal: Nilda da S. Vale
está sempre ausente para secretariar. Coordenador Robson pede a fala: e diz que a mesma tern
jus�fica�va médica para realizar a ATA. Conselheira Drica pede a fala ... se �nha problema porque se
candidatou, se não pode exercer a função porque se candidatou para a função. Conselheiro Alberto dá a
sugestão para subs�tuir a companheira, e con�nua com a palavra e apresenta demanda oficialmente ao
interlocutor Ailton. Interlocutor Ailton ques�ona as datas da reunião, após ausência em datas anteriores,
e coordenador Robson responde ao ques�onamento do interlocutor Ailton dizendo que o agendamento
se encontra em ATA, e disponibilizado a todos os interessados. Conselheira Drica fala que a reunião
sempre foi divulgada no grupo de Wa�sap Web, e que acredita na importância do grupo como
ferramenta de comunicação e trabalho do Conselho Par�cipa�vo Municipal. Coordenador Robson fala da
importância e presença do interlocutor nas reuniões. Coordenador destaca que não podemos ficar em
reunião sem a presença do interlocutor e sinaliza essa crí�ca estendendo ao Subprefeito Guilherme, que
tem poder de deslocar outra pessoa, em questão de ausência do referido interlocutor Ailton e Clodoaldo.
Conselheiro Alberto comenta com os membros da reunião a experiência dos conselhos passados, que
sempre teve a presença do poder público nas reuniões do CPM. Conselheira Rita pede a palavra e traz a
sua indignação quanto a Festa de Aniversário de ltaim Paulista de 412 anos, organizada pela Subprefeitura
de ltaim Paulista/Vila Curuçá. E alega que Subprefeito a cumprimentou como munícipe e não como
conselheira par�cipa�va. Coordenador Robson con�nua a sua explanação com as questões dos o�cios
que foram encaminhados: oficio n° 220623 (SEI 6040,2023/0001422-1) iluminação, o�cio 230623 (SEI
6040.2023/0001430-2), Sabesp e esgoto (rua Salvador da Silva). Oficio 280623 (SEI 6040.2023/0001421-
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3) Rua Capricho Rús�co vistoriado pela chefe de gabinete, há dois meses. Que este pedido foi realizado
somente em 26/06. Foram solicitados ao CPM o�cios: 1) o�cio 260623 (SEI 6040.2023/0001420-5)
vistoria da Defesa Civil, arvore localizada na rua Manoel Feliz Quirino 167, Robru, raízes profundas da
arvore em questão tem ocasionado rachaduras no imóvel. 2) oficio 220623 (SEI 6040.2023/0001432-9)
colocação de lixeiras na praça a rua Salvador da Silva 180°. 3) oficio 270623 (SEI 6040.2023/0001431-0)
Dotação da verba constando valor (R$ 6.000,00-seis milhões). 4) Oficio 2706231 SEI 6040.2023/0001428-
0 em resposta vistoria quanto as rachaduras nas casas a rua Alegria do Nordeste, travessa da estrada Dom
João Nery), foi solicitado encaminhamento como projeto emergencial. Porém foi encaminhado em 28/06.
Coordenador Robson aborda a votação das propostas do CPM-Par�cipe +, e trás as respostas das mais
votadas pelos cidadãos. Fala de outras questões: importância do Conselho Par�cipa�vo Municipal e a sua
devida função na comunidade. Cita a importância da homenagem de Aniversário do bairro e a presença
dos conselheiros ou representantes do CPM nas fes�vidades, que na verdade existe um distanciamento
causado pela Subprefeitura de ltaim Paulista perante conselho par�cipa�vo municipal de ltaim Paulista.
Rita fala do descaso da subprefeitura local em convidar os conselhos da oposição polí�ca (ala de
esquerda). Com a fala o interlocutor Ailton discorda da fala da Rita. Novamente a fala retorna para
complementaçao da conselheira Rita, volta a falar do descaso de não serem convidados, fala de sua
par�cipação no conselho e sua fidelidade com o conselho. Conselheira Drica solicita a palavra, e cita, qual
o critério que a subprefeitura u�liza para as fes�vidades? Qual o critério para a visita do prefeito de São
Paulo (Ricardo Nunes) no ltaim Paulista? Não fomos convidados. Desejo que seja colocada na Ata. Qual o
critério de avaliação na festa de ltaim Paulista? Somos de movimentos; saúde não estava representada.
Distrito tem 430 habitantes e demoraram 3 dias para escolher os convidados. E gerar os convites. Qual o
critério? Porque os conselheiros não foram convidados* Existe as redes sociais como: Facebook,
instagram. Subprefeito Guilherme chamou e homenageou os servidores e não falou, ou destacou o
Conselho Par�cipa�vo. Porque não falou do CPM. Homenageou Conseg e não falou do COM. Qual o
critério? A conselheira afirma que se sente excluída. Coordenador pede a palavra, em poucas palavras
parabeniza Alberto, de que todos os conselheiros deveriam receber a homenagem dos 412 anos devido a
suas lutas perante a comunidade. Conselheiro Alberto, Rita e Drica falam que essas a verba de 6 milhões.
Conselheira Nadir ques�ona o diálogo entre os conselheiros e Subprefeitura no dia à dia. Reunião do
FabLab Itaim Paulista e outros universitários, realizada na Subprefeitura. No qual não fomos comunicados
ou convidados. Coordenador com a fala cita a presença de Clodoaldo em locais aonde não somos
comunicados e nem avisados. Fala da importância dos conselheiros na comunidade e quanto somos
cobrados. Interlocutor Clodoaldo com a palavra diz que entende o que foi pontuado, e fala dos problemas
e da luta da Subprefeitura em prol de ltaim Paulista. Que irá pontuar as falhas para que não haja
problemas futuros. Interlocutor Clodoaldo diz que as escolhas dos homenageados foi virtual e assume
que houve falhas com a comunicação com o Conselho Par�cipa�vo Municipal, que o governo local dará
resposta e que vai lutar para melhorar. A conselheira Rita com a palavra diz que o governo local pode
informar ou avisar quanto a visita do prefeito Ricardo Nunes na região com antecedência. Coordenador se
dirige ao interlocutor dizendo da ausência do subprefeito nas reuniões do CPM, pois o mesmo de maneira
verbal alegou que viria a reunião do conselho no mês de julho. Coordenador preocupado com a questão
do quórum e uniformidade do voto que a conselheira Luma de Camargo Silva Rodrigues nunca
compareceu as reuniões do CPM e solicitou exoneração da conselheira com obje�vo de possibilitar que a
suplência assuma o cargo. Coordenador comenta da prioridade voltada a verba de 6 milhões e votação
des�nada a realizar esta prioridade com obje�vo nas áreas de enchentes. De que fomos avisados um dia
antes e outro para votar. O mesmo pede diálogo com a Subprefeitura. Comunica aos conselheiros que
houve uma ligação da coordenadora de obras avisando que �nha uma verba disponível para comunidade
Torresmo e pista de Skate. E solicitou indicação. Coordenador fez a indicação através de oficio. Clodoaldo
pede a palavra e diz que a verba está bloqueada. Coordenador diz que não vai mudar as prioridades
como: Alegria do Nordeste. Interlocutor Leonardo se abstém da fala e diz que está como ouvinte.
Coordenador conclui com a importância da Casa Civil, governo local e sociedade. Destaca a importância
dessa reunião como pontapé de mudança, pois não somos rivais nessa questão. Somos em prol do ltaim
Paulista e que todos somos an�-par�darismo. Coordenador pede a concordância entre os conselheiros
para as questões da subprefeitura e subprefeito para serem encaminhadas para Casa Civil. E houve
concordância dos conselheiros para o envio para Casa Civil. Conselheira Drica fala da par�cipação dos
conselheiros no Fórum do DAEE. Coordenador responde dizendo que vai enviar oficio para estreitamento
entre CPM e DAEE. Coordenador este presente em audiência pública em Guaianases e sen�u a ausência
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do Subprefeito de Itaim Paulista nesta audiência. E citou, que não existe melhor Iugar para contato com
os cidadãos perante as audiências públicas. Ouvi os anseios da população, aonde, faz valer o caráter
público. Subprefeito devia priorizar esta agenda como essencial. Cheiro do povo. Aonde é canalizado o
voto. Infelizmente Subprefeito teve outra agenda mais importante. Coordenador pede que o interlocutor
fale com Subprefeito. E dá como encerrado os trabalhos.

 

 

Guilherme Bahia Henrique
Subprefeito(a)
Em 21/02/2024, às 16:17.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 090743085 e o código CRC F963C2E4.

 


